

網走市新庁舎建設に係る説明会 議事録

説明先：潮見地区

開催日時：令和元年7月20日（土）10時00分～11時00分

説明会場：潮見会館

出席者：11名

Q1. 金市館ビル跡地周辺敷地の新庁舎に車で行くことを考えると、そのままスーパーに買い物に行くため、まちなかで買い物する人はいない。そのため商店街が活性化することはないのでは？

- ・新庁舎の建設によって、中心市街地の商業活性化につながることを期待している。しかし、市の施策だけでは限界があり、民間の活力に期待している。

Q2. 旧網走高校に仮庁舎を建てて、現庁舎に新庁舎を建設するのが理想では？

- ・庁舎建設費用の他に、現庁舎の解体費や仮庁舎の建設費、仮駐車場の確保などその他の経費が増えることと、時間が大幅にかかることから国の財政支援を受けられず、市の財政負担が大幅に増えることとなる。

Q3. 現庁舎はいずれ解体するのであれば同じことではないか？

- ・そうなるかもしれないが、時間がかかり国の財政支援は受けられなくなる。

Q4. 市道南5条通りの廃止は難しくないか？

- ・市道であることから、手続きは難しくないと思う。

Q5. 他の候補地と比べて1番狭い。

- ・候補地の選定、評価にあたっては、①市民にとって便利な場所であること、逆に言うとも不便になる地区がないかという点で、地方自治法や市の関連計画に合致しているか、②災害拠点としての対応、機能が今よりも向上するか、③経費をかけずに早期に建設でき、国の財政支援を活用できるかどうかを総合的に検討しなければならない。
- ・その検討の結果、市としては金市館ビル跡地周辺敷地が適していると判断した。

(ご意見) 市全体で考えると庁舎の位置は高台地区ではない。総合的な判断が必要である。そう考えれば、現庁舎敷地と金市館ビル跡地周辺敷地のどちらが良いかの選択になる。